

RESULTADO DE LA EVALUACIÓN DE LOS PARTICIPANTES

TURNO N°98

En la tabla que está a continuación presentamos el volcado de datos de la evaluación de satisfacción realizada por los participantes del turno:

Opinión sobre el viaje	MAL/ POCO/ NO	NORMAL	BIEN/ MUCHO/ SÍ
1. Transporte	-	20,83%	79,17%
2. Duración del viaje hasta destino	8,7%	39,13%	52,17%
3. Información destino	4,36%	13,04%	82,6%
4. Elección destino	21,74%	13,04%	65,22%
5. Comida	-	26,09%	73,91%
6. Habitación	-	4,35%	95,65%
7. Ubicación alojamiento	-	8,7%	91,3%
8. Trato del personal	-	4,35%	95,65%
9. Accesibilidad	4,35%	13,04%	82,61%
10. Número de días	-	17,39%	82,61%
11. Fechas	4,17%	12,5%	83,33%
12. Propuesta actividades	33,33%	37,5%	29,17%
13. Elección actividades	33,33%	33,33%	33,33%
14. Actividades	-	20,83%	79,17%
15. Monitores/as	4,17%	12,5%	83,33%
16. Compañeros/as	4,17%	20,83%	75%
17. Conocer gente nueva	4,35%	13,04%	82,61%
18. Viaje en general	-	12,5%	87,5%

Lo mejor:	Frecuencia
Salamanca: Catedral, Plaza Mayor, museos...	8
Salir a la discoteca	2
Buena comida	2
Ir al cine	2
Bañarnos en el río (playa de Huerta)	2
Ir a la Muralla de Ávila	3
Estar con los compañeros y monitoras	2
El hotel	1
La organización y las monitoras, incluido el chófer	1

Lo peor:	Frecuencia
La música muy alta	1
Mucho tiempo de autocar, viaje largo	3
Una vez en Salamanca no han respetado el paso de peatones	1
No me gustaban algunos compañeros ni monitores	1
La Playa de Huerta	1
La piscina de San José	1
Tener la regla	1
Visitar el Museo Casa Lis	1
Conflictos con algunos compañeros	1
La comida	1

¿Quieres decir algo más?
<ul style="list-style-type: none"> - Me gustaría ir al sur, Almería y Cádiz. - Me hubiera gustado ir más de compras. Para el año que viene me gustaría ir a Ibiza y París. - Que haya karaoke. - He tenido una monitora fantástica. - Almería, Albacete, Bilbao y Málaga para el año que viene.

Del volcado de datos de las encuestas individuales y de la sesión conjunta de valoración, sacamos algunas conclusiones y propuestas de mejora:

- El viaje hasta Santa Marta de Tormes se ha hecho largo para algunos de los participantes. Otros, sin embargo, proponen para el próximo año destinos igual de alejados o más que éste.
- Aunque la mayoría de personas del grupo tienen la percepción de haber podido elegir el destino del viaje en mayor o menor medida, hay un porcentaje significativo que no. Esto puede deberse a que ha habido bastantes participantes nuevos este año que se han incorporado al grupo en mayo al hacer la difusión de la actividad, y no han estado presentes en toda la gestión previa de elección del destino.
- En la propuesta y elección de actividades realizadas es donde hay un peor resultado. Ya organizamos una reunión específica para conocernos y para que los participantes, junto a sus familias y el equipo de monitores/as, pueda hacer propuestas de actividades, pero la participación y la toma de decisiones se aprenden a medida de ir practicándolas, y por el momento estamos en el camino. Si más no aún, ofrecemos espacios específicos destinados a ello, y también en el día a día hemos sido flexibles a los cambios para adaptar el viaje al interés de los participantes, variando la programación diaria prevista inicialmente.

En global el viaje ha gustado mucho, destacando las posibilidades turísticas que ofrece la ciudad de Salamanca.